

## 2

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU

### **Gewerbeflächen für die Zeitenwende? In Bremen Fehlanzeige!**

Wir fragen den Senat:

Inwiefern ist die Entscheidung des Unternehmens Rheinmetall für Weeze als Produktionsstandort für die Mittelrumpfteile der F-35 aus Sicht des Senats Ausdruck dafür, dass die in der Antwort des Senats auf die 12. Frage in der Fragestunde der 49. Sitzung der Stadtbürgerschaft am 25. April 2023 genannten, für das Projekt potenziell geeigneten Gewerbeflächen im Bremer Industriepark, im Gewerbepark Hansalinie und dem GVZ offenbar nicht den Anforderungen des Unternehmens entsprachen?

Welche konkreten Flächen in einer Größenordnung von 60.000 m<sup>2</sup> wurden dem Unternehmen für die Ansiedlung einer solchen Produktionslinie in der Stadtgemeinde Bremen von der WFB angeboten?

Wie bewertet der Senat die Standortentscheidung des Unternehmens vor dem Hintergrund, dass sich Bürgermeister Dr. Andreas Bovenschulte im März für eine Ansiedlung der F-35-Rumpfproduktion in Bremen ausgesprochen hatte?

Theresa Gröninger, Frank Imhoff und Fraktion der CDU